
  

 
 
 

 

Anfrage 
- öffentlich - 

 
Beratungsfolge: Drucksachen-Nr.: 2019/170 

 
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umweltschutz, 
Feuerschutz 

am 17.06.2019 TOP: 

   
 
 
Baumpflanzaktion für Parkplätze 
- Anfrage der Gruppe SPD-Grüne-Linke-Faull-Scheibe im Rat 
 
 
           05.06.2019 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
wir bitten Sie, diese Anfrage in den zuständigen Gremien beraten zu lassen: 
 
 
In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umweltschutz, Feuer-
schutz am 19.08.2013 - TOP 5 (Baumpflanzaktion für die Parkplätze P3 und P4 an 
der Würzburger Straße) - hat der Ausschuss einstimmig eine Entscheidung über den 
Antrag 2013/177 wegen notwendiger Gespräche mit dem damaligen Betreiber ECE 
zurückgestellt.  
 
In der Mitteilung der Verwaltung (2013/177/3) wurde von Seiten der Verwaltung an-
gekündigt, dass die Realisierung der Baumaßnahme bis Ende 2017 geplant sei.  
Aufgrund des Betreiberwechsels ist es zu weiteren Verzögerungen gekommen.    
Bis heute ist eine Begrünung der Parkplätze nicht umgesetzt worden. 
 
Dazu unsere Fragen: 
 

1. Gibt es zwischenzeitlich ein Planungsmodell, welches auf dem Parkplatz 
Erich-Panitz-Straße/Würzburger Straße 585 Stellplätze sowie Baumpflanzun-
gen vorsieht? 

2. Hat die Stadt Laatzen bereits mit dem jetzigen Betreiber des Leine-Centers 
über die Umsetzung dieser Maßnahme gesprochen?  

a) Falls ja, was war das Ergebnis des Gesprächs? 
3. Ist der Betreiber bereit, auch eine etwas niedrigere Stellplatzzahl zu akzeptie-

ren (Änderung des Pachtvertrags)? 
4. Stehen die Planungsmittel noch zur Verfügung? 
5. Mit welchem zeitlichen Realisierungshorizont ist voraussichtlich zu rechnen? 

 
Regina Asendorf 
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